

DJK-Ethikpreis im Bistum Trier 2024

Laudatio für Ursula Korffmann-Singer

Seit dem 1. Januar 1966 ist Ursula Korffmann-Singer ein unverzichtbarer Teil der Coblenzer Turngesellschaft. Als Tochter des damaligen Vorsitzenden trat sie als Kind in den Verein ein und hat sich seither in zahlreichen Rollen engagiert. Was mit Kinderturnen begann, entwickelte sich über die Jahre zu einer beeindruckenden Karriere als Übungsleiterin, die heute im Seniorensport ihren Höhepunkt findet.

Ursula Korffmann-Singer ist weit mehr als eine Übungsleiterin; sie ist eine treibende Kraft im Bereich Seniorenarbeit und Vorstand. Ihr Engagement umfasst nicht nur die Leitung von Seniorengruppen, sondern auch die regelmäßige Betreuung, Koordination mit Übungsleitenden und Organisation von Veranstaltungen. Ihre Seniorennachmittage sind nicht nur sportliche Events, sondern bieten auch Raum für Gemeinschaft und soziale Interaktion, wodurch sie Einsamkeit aktiv vorbeugt.

Mit ihrem ethischen und christlichen Ansatz, den sie aus ihrer Tätigkeit als Sekretärin im Pfarrbüro der Gemeinde Koblenz-Neuendorf mitbringt, verkörpert Ursula Korffmann-Singer Werte, die der CTG Koblenz besonders wichtig sind. Ihre Fähigkeit, Sport und Kirche harmonisch zu verbinden, schafft ein inspirierendes Vorbild für alle Mitglieder.

Für ihr außergewöhnliches Engagement und ihren Beitrag zum Vereinsleben und zur Gemeinschaft gebührt Ursula Korffmann-Singer unser aller Dank und Anerkennung.

Der DJK-Sportverband Diözesanverband Trier ehrt Ursula Korffmann-Singer mit einer Anerkennungsurkunde für ihre Verdienste um die Würde des Menschen im Sport und 200 Euro.